



Fahrradfahren macht auch im Herbst Freude!

Der Verkehrsgarten auf der Peißnitz wurde am Donnerstag, den 10. 11. 2005, 9.00 Uhr mit einer kleinen Feier mit Verkehrsquiz, Geschicklichkeitsfahren und heißem Tee eröffnet.

Mit dabei waren 50 Kinder von zwei halleschen Schulklassen, die Verkehrspolizei, der Allgemeine Deutsche Fahrrad-Club (ADFC) und die Streetworker vom Jugendamt.

Hier der Artikel der [MZ](#) zur Eröffnung. Weitere Fotos in unserer [Galerie](#) .

Der Verein bittet weiter um gespendete Kinderfahrräder, Roller und Dreiräder. Gruppen können zukünftig den Fahrradverleih des Peißnitzhaus e.V. über vorherige Anmeldung unter Tel. Halle 239 46 66 nutzen.

Mit Hilfe der Zusatzjobs der halleschen Arbeitsagentur wurden in den letzten Monaten die zugewachsenen Wege freigelegt. Die Fahrbahn-Beläge ausgebessert und neue Verkehrs-Schilder angebracht.

Geplant sind für das Frühjahr 2006 die Fahrbahnen mit einem komplett neuen Asphalt zu versehen. Auf einer Tafel sollen sich dann auch Kinder und Erwachsene über die wichtigsten Verkehrsregeln informieren können.

Danke den Unterstützern: Firma Hastra, die die Verkehrsschilder bereitstellten, dem Fachbereich Grünflächen der Stadt Halle für den Grünschnitt-Abtransport und dem Fachbereich Tiefbau, der für den neuen Belag im Frühjahr 2006 sorgen wird.